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生徒会会長 水野 悠花

生徒会長ヒして全校の

ために進んで活動します。

文化委員長 後藤 汐音

コロナ禍でひくひってしまった合,3を

復活さt響‐かしてみ也滲す。

健康委員長 岸上 結愛

全校が健ヤかに過ごtろ がうに、

中(。 ヒ
`が

ってらし
'組

んで`いざます。

な文囃鰺浚洟西脇友柚
みん参のあ手本に

与れろがう頑%ン,ま す。

委員会の様 判
ル′

ヽ

生活委員長 馬場 琉愛

整頓ヤ言葉遣いを中tヽ に`、

思いやりの溢れる環境を

つくつていざます。
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情報委員長 野村 泰雅

放送ヒ図書の仕事を行つています。

図言室の来室あ待ちして滲す。

美化委員長  藤田 怜佑

上中の伝統で`あろ、上中二本柱の

掃除を全校で塙めていざます。

学習委員長 桐山 双汰

全校のみんながALL 5 Aを

しっかけιれるがうに頑粥シリます |
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祗予高木天晴
未熟だから、もっと勉

強して未来に向かって
頑張りたいです。

瘍i薄木春希
1 緊張しても、積極的に
1発表したり話しかけた
りしたいです。

1眸‐膏.杏 筆蓄
1 自分も仲間も笑い、み
:んなが楽しく過ごせる
1学級にしたいです。

‐倅 高橋 葵

小学校の友達、違う
学校の友達がいるの
で、仲良くしたぃです。
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瘍川地胡々 萌

1年生として先輩方に

よい姿を見せれるよう

にしたいです。

は りII村 玲央

今年はたくさん体を動

かす時が多いので体
づくりをがんばります。

1炸神崎 隼入

学級を楽しく、より良く

するために、友達と協力

し高め合いたいです。

鯰後藤瑠愛

どんな事でも諦めず
に挑戦できるようにした
いです。
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鷺鱗警五井美月

1  大きな′tヽで、1大きな

望をもって、大きくは

個性豊かな 1-Aの
みんなで、切磋琢磨し

ていきたいです。

鶉澁谷友理香

実カテストや委員会だ

けでなく、どんな小さな

事でも全力でやります。

高木 11)t人

誰にでも優しくしてい

き、より良い学校生活を

送りたいです。
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"  
中学校で仲間が増え

目
~1 1た

ので、協力して楽し
・  5 1いクラスにしたいです|

乙達石翔大

勉強もスポーツも、人
一倍頑張ります。テスト
で良い点数をとります。
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フ  みんなで生活するよう
“フ更̀  になって、色々な愛情を
ノ7ヽ  もてるようになりました。

毛西脇燿

レ  中学生になって、勉強
Dも難しくなるけど諦めず~ 

に挑戦したいです。

属藁暑田中 海凛

勉強をやったおかげで
授業についていけます。
努力して良かったです。

磋

筵曇≫日野恵慈
中学校は、小学校に

比べて勉強が難しい

から頑張りたいです。

…Ⅲ
l颯隷平島麟太郎

中学校に変わったけ
|れど、自分をつらぬいて
|いきたいです。

颯藤本梢心

どんな事も、コツコツと
日々 努力し、積み重ね
たいです。

颯三輸莉子

友達のみんなと一緒

に、楽しい学校生活を

送りたいです。

タ
瘍山岡アユミ

1-Aのみんなと協力

力″頃
喚いていきたいで

鑢芳田彩香

中学生になり、夢に向

かって努力したいとい

う思いを込めました。
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古田琴乃

仲間と伸良く生活し
たいという思いを込め
ました。

埒堀閣康介
有言実行、不言実行

をして、責任感をもちた
いです。

瘍丸橋温大
どんな事もみんなで

協力して乗り越える思
いを込めました。
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l‐ .  笑顔で楽し
. 弓因ご 送りたいです
: ′ ｀ 大切にします。

)園く
ノlト 好 ル・ 炉水谷伍希‐ノ 二ヽ

′Zb ■―― ・ ._… ___..
ゴ刀亀ご  中学校に入って、新し

' “
ワκご い仲間に出会い信頼関

ノ′
′｀ 係を共に築きたいです。

い毎日を

.笑 顔を

疱蛉三輪悠夏俄

中学生になってとても

勉強が難しいので、頑

張りたいです。

ルニニ 鰊三輪祐有    `
璽騒L  大人になったら家の周 ″ル

『13'・  りを自分の好きな花を植  I
J   えて花畑にしたいです。  '
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ィξ翼二: みんなで楽しい学校
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:生活を送りたいという
・′ 口 「`:思いを込めました。
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厖|三輸末蒼

自分に勝つ、また、クラ

ブの野球で勝つという

意味を込めました。
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覺脩躙舅晰鰊鼈躁之悛量

校 長 河村 茂雄

名の新入生を迎え、全校生徒122
‐  名で令和4年度がスタートしました。

学校では、新型コロナに慎重に対応しつ

つも、いるいろな活動を再開していると

ころです。

コロナ禍を経て学校の風景も変わり

ました。例えば生徒の服装。ジャージも

OK。標準服もOK。 少し汗ばむ今日この

頃は、自体操服に短バン、夏の標準服も

加わります。加えて、今年度は学校統合

を見据え、清掃等の場面での縦割り(異

学年間)活動も予定しています。このよう

な『多様性』に富む環境の中、自ら学び

鍛え、仲間と支え合う生徒を育てていき

たいと考えています。

最後になりましたが、先日は広大な校

庭周辺の草刈を行うなど、PTA役員様

には多大なるご協力をいただきました。

今年も『P』 と『丁』の2人 3脚をよろしくお

願いします。

0社会・野球部
O BBQ _

校 長

河村 茂雄 先生

0理科
0鳥になり、魚になり。

1年主任・教務主任

田中 淳 先生

0数学・野球部
②スポーツ観戦 (タイガースと

プロレスをこよなく愛しております)

0理科・技術
0バスケットボール

(今は観ること)

0数学。社会・剣道部
0子どもの剣道の応援
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●国語・女子バレーボール部
03歳の子どもと色々な電車を

見たり、乗つたりすること

3年B組担任

河合 宏徳 先生

0理科・女子バスケットポール部
② ドライブ

松尾 厚志 先生

● 英語。ソフトテニス部
② YouTubeで音楽動画を観て

癒されています

0女子バレーボール部
0韓国ラーメンにはまつてます

」
事務主任

松宮 由起 先生

② 音楽鑑賞

校務員
三輸 二郎 先生

ほほえみ相談員
於久田 敦子 先生

0読書
(本が大好きでやめられません!)
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2年主任・生徒指導
牧 大佑 先生

教

渡部

頭

斉 先生
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0体育・技術
男子バスケットボール部

② スポーツ観戦。映画鑑賞
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●教科・顧問
0趣味やマイブーム

教 頭
小出 恵理子 先生

0英語。国語
② Kボップのダンス動画を観て

元気を蓄えること
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3年主任・進路指導
種田 晃子 先生

0英語。家庭科・ソフトテニス部
②読書。映画鑑賞

薇

2年A組担任
馬淵 実香 先生

0音楽・家庭科・ソフトテェス部
② ピアノを弾くこと

1    栄養職員
1  伊藤 成美 先生
|

10仏閣めぐり

図書司書
高橋 真由美 先生
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PTA会長 川添 博友

本年度、PTA会長を務めさせていただきま

す、川添博友です。初めましての方もいらっし

ゃるので、簡単な自己紹介を。

時生まれ、時在住、2児 (中 2長女、小2次女)

の父、趣味は漫画、ゲーム、ジョギングで、ガン

ダム世代の45歳です。

今年はコロナ禍で様々な制約がある中で

も、未来に向けて新しいPTA活動を作ってい

けたらと思っています。子供たちの成長をサ

ポートできるよう、皆様のご理解ご協力、よろし

くお願い致します。

‐‐‐亀翡‐饉|‡

1矮:燒
儡鼈:黎

::膨硫|‡
條:は

隋蝙
::吻鶉ひ:詐褥翼餃啄

:

令楼4年魔  ｀

夕TA隧営委量鸞燒分

川添博友 ■罰議委員国■川村ゆう子

麗醒瓢罰鶴題E桑原琴美 ■里園委園醍■山口正訓

甍膠養羅轟■犬飼勇一 ■□厖薔器調日本明子

西脇 美子 ■日囮委E賑ヨ 棄原 芙美

■目需要菱瓢ヨ 田中 千栄

小川 直美 ロロ謡要菱瓢ヨ 上田 佳世

日目目要憂雲買桑原久仁香

1年間、よろしくお願いいたします。

副会長
(母親委員長)

母親副委員長
(家庭教育学級長)
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講師 :も んでこ太鼓保存会のみなさん

もんでこ太鼓保存会による、和太鼓体験会が行われ

ました。始めに、もんでこ太鼓保存会による演奏を聴かせ

ていただきました。壮大な音や動きに驚きを隠せませんで

した!体験では、基本的なバチの持ち方や姿勢、4種類の

リズムを教えていただき、演奏をしました。30分程の練習

でしたが参加者全員の一体感と迫力に感動しました。最

後に再度演奏を聴かせていただきましたが、自分で触れ

た後では、また感じ方が違い、あらためて感動しました。

もんでこ大鼓保存会のみなさん、貴重な体験をさせてい

ただきありがとうございました。

もんでこ太抜保存会は、上石:)町にて平成元年より活動し

ている和太鼓チームで「弾二「結二「葵」「義」の4チ ームで構

成されています.小 学生から社会人まで 幅広い層のメンバー

が所属され、各地のイベントで演奏活動をされています。

中学筐の一饉

今後のPTA活動について
コロナ禍になり、早3年目となります。PTAや学校など、前例踏

襲に縛られがちな組織にとって、「今までやっていたから」では

なく、日的や必要性「本来子どものために、学校と保護者で何

ができるか」ということを再度考えるきっかけになりました。今年

度は コロナ禍でもできる活動を予定しております。皆さんに直

接関わる今後のPTA活動を予定内でお知らせいたしますの

でご協力のほどよろしくお願いいたします。

5月 より、あいさつ運動を行なっています。年に1回 の当番で

すが子どもたちの様子やお気づきの点を、アンケートに記入し

ていただけると幸いです。

コロナ禍になり、お家時間をいかに楽しむかが、暮らしの充

実感に繋がるようになりました。今年度はご家庭でも楽しめる

パン教室を予定しています。気心知れた方と初めてのパン作り

に挑戦してみませんか?も ちろん経験者も大歓迎!家 庭教育

学級を通して久しぶりのママ友に会いに来るもよし!た くさん

の参加お待ちしておりますl

貪漑眩躊隧


